

九条北小学校 校長室だより

N0.30 令和5年10月30日



先日、4年児童が西税務署より「税の習字」の最優秀賞の表彰を校長室で渡していただきました。西区内の学校より「税に作品」を募ったところ、695点の応募があり、その中から8点が最優秀賞に選ばれています。作品は、イオンモール・中央図書館・西区民まつりで展示されます。また、西区民まつり「文化と健康のつどい」児童絵画展において、1年から5年までの児童それぞれ1名ずつの絵画が選ばされました。大阪市西区医師会会長・歯科医師会会長・薬剤師会会長連名の表彰状が届きましたので、本日の児童朝会において、全校児童に紹介するとともに、表彰状を渡しました。さらに、2年児童が消防局より「防火・防災図画」で努力賞をいただきました。11月2日（木）～21日（火）まで、大阪市立阿倍野防災センターで開催される「防火・防災図画展」で展示されます。併せて全校児童に紹介し、拍手を贈りました。

★ 次は「全校オリエンテーリング」～楽しい行事にしよう！★

*今日の児童朝会では、最初に各表彰についての紹介をしました。続いて、次のような話をしました。

今年の運動会では、みんなが本当に頑張ってくれました。どの競技もどの演技も、一生懸命取り組んでいたことが、すばらしかったです。皆さん一人ひとりにとっても、きっと充実した運動会であったと思います。見に来ていただいた方たちからも、「見ごたえがあり、とてもすばらしい運動会でした。」と言っていただきました。とっても、皆さん、とても、がんばりましたね。次は、今週末にある「全校オリエンテーリング」です。縦わり班で協力して、楽しい行事にしてください！

★ 1年生～オンライン授業を実施しました！！★

10月29日（土）、1年生の各家庭にご協力いただき、双方向通信による「オンライン授業」を実施しました。この日までに、学校にて、児童は様々な操作を練習してきました。この日の授業は、「算数」です。計算ドリルの中から代表的な問題の解き方を先生から説明し、児童たちはドリルの問題を解いていきました。いきいき活動へ行く予定の児童についても、隣の教室でタブレットを開いて、「オンライン授業」を受けました。



★ 五校園合同研修会～！！★

九条地域の五校園（九条幼稚園・九条東小学校・九条南小学校・九条北小学校・西中学校）では、児童の行事や教職員の研修、PTA行事など、様々な形で連携をとっています。10月29日（土）、九条南中学校を会場として五校園の教職員が集い「五校園合同研修会」を実施しました。研修会には、本校でもお世話になっているスクールカウンセラーの先生を講師として、「カウンセリングマインド」をテーマに研修いただきました。

